

Estuaire/ Département du Komo-Mondah/ Renouveau des structures de bases du Parti démocratique gabonais (PDG)

Sous le signe du rassemblement autour du "distingué camarade Ali Bongo Ondimba"

F.B.E.M

Libreville/Gabon

CONFORMÉMENT à la note d'orientation du secrétariat général du Parti démocratique gabonais (PDG) de janvier dernier, les responsables dudit parti dans le département du Komo-Mondah (Estuaire) ont procédé, vendredi, samedi et dimanche derniers, à l'installation des nouvelles structures de base de la localité. Cet événement, fortement attendu par les militants, au regard de l'effervescence enregistrée, va dans le sens de dynamiser les troupes à l'approche des joutes électorales.

Les membres du bureau politique, Emmanuel Nze Bekale, Julien Nkoghe Bekale et Christophe Akagha Mba, qui ont tenu à être de cette tournée d'installation, « au regard de l'importance des structures de base, et des enjeux de l'heure », comme on a pu l'entendre, étaient accompagnés, entre autres, du secrétaire départemental Christophe Nze Mba, et du secrétaire communal de Ntoun, Randy Ekouaghe Obame.

En tout, 20 secrétaires de sections ont été installés dans leurs nouvelles fonctions, avec leurs bureaux. A leur tour, ces secrétaires de



Photo : F.B.E.M

Phase d'installation d'une secrétaire de section par le secrétaire fédéral Alexandre Nguema Ondo, à Ntoun.



Photo : F.B.E.M

Les installations ont été saluées par les militants.

sections ont envoyé à leurs charges une centaine de secrétaires de comités et leurs membres. Soit un peu plus d'un millier de militants,

promus à des postes de responsabilité.

Tout a commencé vendredi, avec la série d'installations dans le département du



Photo : F.B.E.M

Les officiels, dont Christophe Akagha Mba, Julien Nkoghe Bekale et Emmanuel Nze Bekale (respectivement 2e, 3e et 4e, de gauche à droite).

Komo-Mondah, sur l'axe Ayeme-Maritime. Puis, le lendemain, le tour est revenu aux deux fédérations implantées dans le premier arrondissement de la commune de Ntoun, d'abriter ces cérémonies. Avant la clôture, dimanche, dans les cantons Komo-Ntoun, axe Donguila, et Mbè (route Cocobeach). Ce renouvellement de structures de base s'est fait dans l'unité, la discipline et sous le signe du rassemblement autour "du distingué camarade Ali Bongo Ondimba".

Car, outre la liesse qui a caractérisé ces moments, l'heure était aussi à la sensibilisation des militants par les trois membres du bureau politique, venus superviser ces opérations. Des messages qui ont tourné autour de la nécessité de s'enrôler sur les listes électorales, du bien-fondé de rester fidèle au PDG et au distingué camarade Ali Bongo Ondimba. Et enfin, sur la fierté d'être du Parti démocratique gabonais (lire encadré).

« Vous êtes désormais les soldats du PDG... Vous êtes les soldats d'Ali Bongo Ondimba », leur a gaillardement lancé Julien Nkoghe Bekale, par ailleurs député de la localité.

Une responsabilité que les promus ont, tour à tour, dit

mesurer, tout en promettant de ne pas trahir la confiance qui a été placée en eux.

Pour finir, les secrétaires départemental et communal, Christophe Nze Mba et Randy Ekouaghe Obame ont dit leur "satisfaction" quant au déroulement de la tournée d'installations : «...Et nous avons profité de la présence des membres du bureau politique pour lancer des messages aux populations, compte tenu des enjeux politiques du moment et de l'actualité. Nous avons, évidemment, constaté que l'ensemble de nos militants ont bien perçu les différents messages. Aujourd'hui, nous pensons qu'ils sont prêts pour pouvoir affronter les événements qui arrivent d'ici là ».

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Tournée parlementaire

Le sénateur Christophe Bouango et le député Dieudonné Mondjo au cœur des préoccupations des populations de Sindara et Diwba



Photo : FN

Les deux parlementaires à leur arrivée dans une localité visitée.



Photo : FN

Livraison d'une école à cycle complet à Song-Dibwa.

FN.

Canton Sindara/Gabon

BIEN avant de reprendre leurs activités au sein de leurs institutions respectives mardi dernier, tirant profit de l'intersession parlementaire, le sénateur Christophe Bouango et le député Dieudonné Mondjo, du département de Tsamba-Magotsi, ont entrepris un périple dans les localités de Koagna, village Sindara, Song-Dibwa et Douani (canton Sindara) et à Engono et Matadi 7 (dans une première partie de celui de Dibwa) où ils ont repris le contact avec leurs élus.

Le périple consistait, dans un premier temps, à apporter quelques réponses aux doléances exprimées par ces compatriotes. Ainsi donc,

outre des groupes électrogènes remis en plus de divers présents, les parlementaires ont procédé à la livraison d'une école à cycle complet à Song-Dibwa, à la grande satisfaction, bien évidemment, des populations riveraines.

Le sénateur du département de Tsamba-Magotsi ainsi que l'élu du 2e siège, accompagnés de deux fédéraux (C et D) du 2e siège du Parti démocratique gabonais (PDG), ont mis en avant la nécessité, pour les natifs de ces contrées, de resserrer les liens, car liés par des intérêts communs. Relevant que seule l'harmonie et la paix favoriseront le développement de leurs localités respectives.

Le sénateur Christophe Bouango a lancé un appel, à ceux qui ne l'ont pas encore fait, de faire un dernier effort en s'enrôlant, car la temps imparti tire à sa fin. Il s'agit de se

préparer à aller aux urnes, le moment venu, pour une majorité de suffrages en vue de la réélection du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, lors de la Présidentielle à venir.

D'autant que le numéro un gabonais, qui s'est engagé pour le développement intégral de tous les coins du pays, a donné sa parole pour qu'aucune localité du Gabon ne soit oubliée dans son programme. Demandant aux uns et autres de continuer à lui faire confiance, en vue de la réalisation de son projet de société dont on a commencé déjà à voir les fruits ici et là.

Pour sa part, le député Dieudonné Mondjo est revenu sur le concept solidarité partagée prôné par la plus haute hiérarchie du pays, qui devra se traduire par des actes concrets. Tout au long de son mandat, a-t-il fait valoir, le président de la République ne

cesse d'accomplir des actions allant dans ce sens. « Hier, c'était l'école de Nimbié, avec en sus diverses dotations dans le canton Oumba. Aujourd'hui, des groupes électrogènes et la livraison de la nouvelle école à Song-Dibwa », a-t-il rappelé, en soulignant que « rien ne pourra briser l'élan pour le plus grand bien de la population ».

Parlant d'une seule voix, les deux représentants du peuple ont reconnu que deux problèmes majeurs, objets de préoccupations pour les compatriotes de ces deux cantons, demeurent encore patents : les tronçons routiers Oyenano-Sindara, Engono-Ikobey, Ikobey-Mimongo village qui rendent difficile le déplacement des populations, et la traversée de la Ngounié, le bac étant non opérationnel à ce jour.

Petit angle

Les militants invités à être "fiers d'être des Pdgistes"

F.B.E.M

Ntoun/Gabon

EN marge de la tournée d'installation des structures de bases dans le Komo-Mondah, les membres du Bureau politique du PDG, Emmanuel Nze Bekale, Julien Nkoghe Bekale et Christophe Akagha Mba, ont mis à profit ces instants pour mobiliser à nouveau les militants, et éclairer la lanterne de certains sur des thématiques diverses.

«Soyez fiers d'être des Pdgistes». C'est l'invite majeure lancée par Emmanuel Nze Bekale, dans les quatre fédérations qui ont accueilli les dites cérémonies d'installation.

Pour celui qui est également sénateur départemental, « le PDG est à la tête du Gabon depuis 48 ans déjà. Et ce sont 48 années passées dans la paix. La paix, un bien sans lequel aucun développement n'est possible. Ne fusse que cela, c'est un motif de fierté », a lancé M. Nze Bekale. Avant de poursuivre : « Tout n'est certainement pas parfait au PDG, comme dans toute œuvre humaine. Mais ce qui est bien fait, c'est bon. Et ce qui est moins, il faut s'atteler à le corriger. Mais en avançant ensemble, sans prêter attention aux perfides trompeurs », a-t-il dit aux populations.

Ajoutant que la prochaine élection mettra aux prises le faux PDG, constitué des anciens hiérarques qui ont quitté la Maison après le décès d'Omar Bongo, et le Vrai PDG, qui rassemble ceux qui sont restés fidèles au président du parti. Entre le vrai et le faux, il a invité la population à soutenir le vrai PDG, incarné par Ali Bongo Ondimba.

Pour sa part, après avoir félicité les promus, Julien Nkoghe Bekale les a invités à « s'engager sans peur aux côtés d'Ali Bongo Ondimba... Votre première mission, c'est d'aller rassurer les autres militants, où qu'ils soient, qu'Ali Bongo Ondimba est notre champion pour l'élection présidentielle à venir », a-t-il lancé aux populations en liesse.

Enfin, Christophe Akagha Mba a insisté sur la nécessité d'aller se faire enrôler. Un acte qui, selon ce dernier, va de « l'expression de notre fidélité au parti. Ce serait dommage que vous puissiez priver notre parti d'une voix précieuse, parce que vous ne vous serez pas enrôlés ».